

Kundgebung des PU-Fahrpersonals

Ein GAV fürs Fahrpersonal – Gleichbehandlung jetzt!

24. März 2013
13.30 Uhr
Bundesplatz, Bern

Anschliessend
Postauto-Korso zum
Hauptsitz der
Schweizerischen Post

**Auf nach Bern –
im Postauto**

Das Fahrpersonal der Postauto-Unternehmer wehrt sich für faire Anstellungsbedingungen und fordert eine Gleichbehandlung mit den Kolleginnen und Kollegen der Regie. Das Fahrpersonal hat genug vom Zweiklassensystem bei PostAuto AG.

Sind tiefere Löhne bei gleicher Arbeit gerechtfertigt? Ist ein geringerer Erfahrungszuwachs gerechtfertigt? Sind Lohnunterschiede bis 10 000 Franken pro Jahr gerechtfertigt? Sind weniger Ferien gerechtfertigt? Ist ein schwächerer Schutz bei Krankheit oder Mutterschaft gerechtfertigt?

Auf nach Bern: Komm auch du an die Kundgebung des Fahrpersonals der PU!

Das Postauto fährt dich ab folgenden Orten zur Kundgebung nach Bern:

Graubünden/Grischun

Ilanz, Bahnhof	08.00 Uhr
Reichenau, Tamins Bahnhof	08.20 Uhr
Landquart, Outlet	08.45 Uhr
Sargans, Bahnhof	09.15 Uhr

Ostschweiz/Zürich

St. Gallen, Bahnhof (Lagerstr./Fachhochschule)	10.00 Uhr
Wil, Bahnhof (Carparkplatz Frauenfeld-Wil Bahn)	10.30 Uhr
Winterthur, Rosenberg (Shell-Tankstelle)	11.00 Uhr
Dietikon, Möbel-Märki (Riedstrasse 1)	11.30 Uhr

Bitte melde deine Teilnahme dem nächstgelegenen Regionalsekretariat an, damit wir dir einen Platz im Postauto garantieren können.



GAV POST

 **syndicom**